

Penerimaan Sekolah Dasar (Primary One Admission) (POA) 2025

Catatan tentang Cara Mengisi Formulir Pilihan Sekolah (Notes on How to Complete the Choice of Schools Form)

(Untuk anak - anak pemohon yang telah menunjukkan pada formulir aplikasi POA bahwa mereka tidak dapat menggunakan bahasa Mandarin sebagai media pembelajaran.)

Harap baca hal - hal berikut dengan saksama dan lengkapi 'Membentuk Pilihan Sekolah' ('Choice of Schools Form') dengan ballpen **BIRU** atau **HITAM** :

- (1) Orang tua dari anak - anak pemohon yang belum ditawarkan Tempat Diskresioner (Discretionary Place), , atau ingin mengajukan permohonan Alokasi Pusat (CA) (Central Allocation (CA) saja, diharuskan untuk mengisi ini 'Membentuk Pilihan Sekolah' ('Choice of Schools Form').
- (2) 'Nomor Aplikasi POA' ('POA Application No.') dan 'Nomor Bersih Sekolah POA untuk Alamat Rumah' ('POA School Net No. of Home Address') (selanjutnya disebut 'jaring rumah') harus identik dengan angka di 'Formulir Aplikasi untuk Masuk ke Sekolah Dasar' (Application Form for Admission to Primary One).
- (3) Pemerintah berkomitmen untuk mendorong dan mendukung integrasi siswa NCS ke dalam masyarakat, termasuk memfasilitasi adaptasi awal mereka terhadap sistem pendidikan lokal dan penguasaan bahasa Tionghoa. Pemerintah memastikan siswa NCS menikmati kesempatan yang sama untuk masuk ke sekolah sektor publik dan belajar bahasa Mandarin setara dengan rekan - rekan mereka yang berbahasa Mandarin. Education Bureau (EDB) telah memberikan dukungan pembelajaran menyeluruh kepada siswa NCS dari tingkat pra - sekolah dasar hingga menengah melalui beragam strategi, termasuk pengembangan kurikulum, sumber belajar dan mengajar, pelatihan guru, dukungan profesional, pendanaan tambahan, berbagai jalur, pendidikan orang tua dan dukungan untuk orang tua, dll., untuk membantu siswa NCS menguasai bahasa Mandarin dan berintegrasi ke dalam masyarakat. Langkah - langkah ini sangat bermanfaat bagi sekolah, guru, siswa NCS , dan orang tua mereka. Orang tua / Wali dari anak - anak pelamar NCS didorong untuk belajar di sekolah dengan lingkungan bahasa Tionghoa yang mendalam untuk memfasilitasi mereka mempelajari bahasa Tionghoa dan membenamkan diri kepada masyarakat. Sebagian besar sekolah sektor publik termasuk daftar sekolah di jaring sekolah tempat tinggal anak - anak pemohon memiliki lingkungan bahasa Tionghoa yang mendalam. Untuk langkah - langkah dukungan berbasis sekolah untuk siswa NCS yang disediakan oleh masing - masing sekolah, silakan lihat kolom tentang "Dukungan Pendidikan untuk Siswa NCS" ("Education Support for NCS Students") di Profil Sekolah Dasar (Primary School Profiles) (<https://www.chsc.hk/primary/en>) yang diterbitkan oleh Komite Kerjasama Sekolah Rumah (Committee on Home School Co-operation). Dengan memperhatikan hal - hal tersebut di atas, jika orang tua / wali menganggap bahwa anak - anak pemohon mungkin masih mengalami kesulitan belajar di sekolah dengan lingkungan bahasa Mandarin yang tenggelam pada tahap ini, dan menunjukkan pada formulir aplikasi bahwa anak - anak pemohon tidak dapat menggunakan bahasa Mandarin sebagai media pembelajaran, ketika mengisi Bagian B dari 'Daftar Pilihan Sekolah' (Choice of Schools Forms) untuk CA, mereka dapat memilih dari daftar sekolah di jaring sekolah tempat tinggal anak - anak pemohon dan membuat referensi ke daftar sekolah yang secara tradisional menerima lebih banyak siswa NCS di Lampiran 3 (Appendix 3) ke "Catatan tentang Cara Melengkapi 'Formulir Aplikasi untuk Masuk ke Sekolah Dasar' (Notes on How to Complete the 'Application Form for Admission to Primary One') untuk POA 2025".
- (4) CA terdiri dari 2 bagian: Bagian A dari 'Pilihan Sekolah Tidak Terbatas' (Unrestricted School Choices), yaitu sekolah dasar pemerintah atau bantuan di Hong Kong; dan Bagian B dari pilihan sekolah yang terbatas pada sekolah di 'Daftar Pilihan Sekolah' (Choice of Schools List) jaring rumah mereka dan sekolah yang secara tradisional menerima lebih banyak siswa NCS di Jaring Sekolah POA mana pun. Orang tua diharuskan mengisi pilihan sekolah mereka di kedua bagian tersebut.
- (5) Bagian A (10% dari tempat Utama yang dialokasikan untuk CA): Orang tua dapat memasukkan kode pilihan hingga 3 sekolah dari sekolah dasar pemerintah atau sekolah dasar yang dibantu di Hong Kong, termasuk sekolah di 'Daftar Pilihan Sekolah' ('Choice of Schools List') dari jaring rumah mereka dan sekolah yang secara tradisional menerima lebih banyak siswa NCS di Jaring Sekolah POA mana pun, sesuai urutan preferensi. Setiap sekolah diwakili oleh kode pilihan empat digit. Orang tua harus memeriksa dengan cermat kode pilihan sebelum mengisi. Orang tua dapat membuat referensi ke kode pilihan yang dipublikasikan di Pusat CA (CA Centre) atau di Situs Web POA EDB .

- (6) Bagian B (90% sisanya dari tempat Utama yang dialokasikan untuk CA): Saat mengisi Bagian B, orang tua harus membuat pilihan mereka secara ketat dari ‘Daftar Pilihan Sekolah’ (‘Choice of Schools List’) (dari jaring rumah mereka, dan sekolah secara tradisional menerima lebih banyak siswa NCS di Jaringan Sekolah POA mana pun. Orang tua harus memasukkan kode pilihan sebanyak mungkin. Setiap ruang yang tersisa harus dibiarkan kosong. Harap dicatat: Dalam proses alokasi, program komputer akan mempertimbangkan sekolah yang dipilih dalam urutan preferensi yang ditunjukkan. Namun, ketika lowongan di sekolah yang dipilih diisi, anak pemohon dapat dialokasikan ke sekolah pada ‘Daftar Pilihan Sekolah’ (‘Choice of Schools List’) dari jaring rumahnya yang belum dipilih.
- (7) **Jika 1 hingga 3 sekolah yang dimasukkan dalam Bagian A adalah sekolah dalam ‘Daftar Pilihan Sekolah’ dari (‘Choice of Schools List’) jaring rumah mereka atau sekolah yang secara tradisional menerima lebih banyak siswa NCS, orang tua dapat mengulangi memilih sekolah yang bersangkutan di Bagian B.** Namun, orang tua tidak boleh mengulangi pilihan sekolah yang sama dalam Bagian A atau Bagian B karena program komputer akan memproses setiap kode pilihan dari bagian yang sama hanya sekali.
- (8) Program komputer pertama - tama akan memproses Bagian A dari 'Pilihan Sekolah Tidak Terbatas' (‘Unrestricted School Choices’) dan kemudian Bagian B, yaitu pilihan sekolah dari ‘Daftar Pilihan Sekolah’ (‘Choice of Schools List’) jaring rumah mereka atau sekolah yang secara tradisional menerima lebih banyak siswa NCS. Program komputer akan menetapkan ('Nomor Acak') ('Random Number') untuk setiap anak pemohon. Alokasi tempat sekolah akan didasarkan pada pilihan orang tua dan urutan 'Angka Acak' dari anak - anak pemohon untuk memastikan keadilan. Program komputer akan memproses semua pilihan pertama anak - anak pemohon di Bagian A sesuai dengan urutan mereka 'Nomor Acak' (‘Random Number’), dan kemudian mengulangi prosedur yang sama untuk memproses pilihan kedua anak - anak pemohon yang belum dialokasikan tempat sekolah di pilihan pertama, dan seterusnya. Demikian pula, untuk anak - anak pemohon yang tidak dialokasikan tempat di Bagian A, program komputer akan mengikuti prosedur tersebut di atas untuk memproses pilihan sekolah mereka di Bagian B.
- (9) Jika orang tua dengan lebih dari satu anak yang berpartisipasi dalam CA ingin anak - anaknya dialokasikan ke sekolah yang sama, ia disarankan untuk membuat pilihan yang sama pada ‘Membentuk Pilihan Sekolah’ (Choice of Schools Forms) untuk semua anak - anaknya. Program komputer akan menetapkan hal yang sama 'Nomor Acak' (‘Random Number’) untuk semua anaknya.
- (10) **TIDAK ADA ALOKASI ULANG SETELAH ALOKASI SELESAI.** Orang tua harus berhati - hati ketika membuat pilihan sekolah, dengan mempertimbangkan masalah transportasi anak - anak mereka pergi ke dan dari sekolah.
- (11) Ketika memilih sekolah dasar untuk anak - anak, orang tua harus terlebih dahulu mengidentifikasi karakteristik, kepribadian, kemampuan, dan minat anak - anak, dan kemudian mempertimbangkan berbagai faktor seperti badan sponsor, sejarah, lokasi, dan agama suatu sekolah.
- (12) EDB akan mengatur untuk mengirimkan “Formulir Pendaftaran Primer Satu” (“Primary Registration Form One”) dengan hasil CA melalui pos ke alamat korespondensi Anda yang disediakan dalam formulir aplikasi POA (POA Application Form) dari 4 Juni 2025 hingga 5 Juni 2025 melalui layanan “Pos Kurir Lokal” (Local CourierPost) yang disediakan oleh Pos Hongkong.(Hongkong Post) Surat akan diantarkan ke pintu. Jika upaya pengiriman melalui Hongkong Post (Hongkong Post) gagal, "Kartu Pemberitahuan Pengumpulan Surat" (“Mail Collection Notification Card”) akan diserahkan kepada orang tua untuk mengambilnya dari kantor pos yang ditunjuk mulai sore hari kerja berikutnya. Jika orang tua belum menerima "Formulir Pendaftaran Satu Primer" ("Primary One Registration Form") atau "Kartu Pemberitahuan Pengambilan Surat" ("Mail Collection Notification Card") yang dikeluarkan oleh Hongkong Post (Hong ong Post) paling lambat 6 Juni 2025, mereka dapat mengambil "Formulir Pendaftaran Satu Primer" (“Primary One Registration Form”) di "Pusat Pengambilan" (“Collection Centre”) yang ditunjuk mulai 7 Juni hingga 8 Juni 2025 (Untuk pengaturan terbaru, silakan lihat Situs Web EDB POA). Silakan mendaftar di sekolah yang dialokasikan mulai 10 Juni hingga 11 Juni 2025. Orang tua disarankan untuk terus mengikuti pengaturan terbaru dari Situs Web EDB POA . Jika terjadi siklon tropis atau hujan lebat terus - menerus selama periode rilis hasil atau pendaftaran CA, harap perhatikan pengumuman radio atau televisi tentang pengaturan khusus apa pun.

- (13) Selain menerbitkan “Formulir Pendaftaran Primer Satu” (“Primary Registration Form One”) melalui pos, jika orang tua ingin menerima hasil CA untuk POA 2025 dari anak - anak pemohon mereka melalui pesan SMS pada tanggal 4 Juni 2025, mereka dapat memberikan nomor ponsel yang dapat menerima pesan SMS pada Membentuk Pilihan Sekolah (Choice of Schools Form) dan menunjukkan persetujuan mereka untuk menerima hasil CA melalui nomor ponsel ini. Jika orang tua telah terdaftar sebagai pengguna e-platform POA (POA e-platform) dan mengikat akun mereka ke “iAM Smart+” (“iAM Smart+”), mereka juga dapat memilih untuk mengirimkan “Daftar Pilihan Sekolah” (“Choice of Schools List”) dan melihat hasil CA melalui sarana elektronik.
- (14) Pemberian data pribadi pada formulir ini bersifat wajib. Tanpa informasi yang memadai, EDB mungkin tidak dapat memproses aplikasi anak Anda untuk alokasi tempat sekolah. Data pribadi yang diberikan pada formulir ini akan digunakan untuk alokasi tempat sekolah dan tujuan terkait pendidikan lainnya. Data yang dikumpulkan juga dapat diungkapkan ke departemen pemerintah lain atau sekolah tempat anak Anda dialokasikan / ditransfer untuk verifikasi informasi dan tujuan terkait pendidikan lainnya.
- (15) Untuk pertanyaan, silakan hubungi staf di CA Pusat (CA Centre) lihat Situs Web POA EDB [Path: situs webEDB (www.edb.gov.hk)> Education System and Policy > Primary and Secondary Education > School Places Allocation Systems > Primary One Admission System] atau hubungi Mr Jimmy Wan (Tel: 2832 7640), Ms Esther CHAN (Tel: 2832 7636) atau Ms M C LO (Tel: 2832 7611) dari School Places Allocation Section..

[Jika terjadi perbedaan antara versi bahasa Inggris dan bahasa Nepal/Urdu/Hindi/Tagalog/Thailand/Bahasa Indonesia/Punjabi (India)/ Vietnam , versi bahasa Inggris akan berlaku dan berlaku.]

(1/25)

(Bahasa Indonesia Version)